

## Programa de salud dental finalizó con más de 9500 atenciones en el Biobío

Reducir las brechas de acceso a la salud dental y aliviar la lista de espera de atención municipal ha sido la meta del Programa de Salud Bucodental, impulsado y materializado por Camanchaca junto a la Universidad San Sebastián que, en su tercera versión, reafirmó su liderazgo como el programa odontológico gratuito

más grande del Biobío.

Entre agosto y diciembre, un equipo compuesto por cerca de 20 odontólogos y asistentes dentales realizó más de 9.541 atenciones clínicas a más de 1.404 personas, utilizando 16 modernos box en las comunas de Coronel, Talcahuano y Tomé, y que incluso brindó atención a voluntarios de Bomberos

de la región.

“Volver a sonreír es un gran paso para cumplir ese objetivo, y para mejor, me enteré que voy a ser papá, así que ya tengo una sonrisa para recibirlo/a de oreja a oreja cuando llegue. Ahora estoy feliz, me miro todos los días al espejo, sonrío e incluso me lavo los dientes como 10 veces al día”, co-

# 1

mil 404 personas fueron beneficiadas con el programa de intervención dental.

mentó Cristian Parra, quien acudió al programa dental en Tomé. ☺



PROGRAMA SE EFECTUÓ EN DISTINTAS COMUNAS DE LA REGIÓN.